
Gral. Romero Inicia Campaña 
Política en Chalatenango 

Correligionarios dieron la blemas nacionales. bienvenida al general Carlos 
Humberlo Romero al visitar el sá-

llABLA DR. A TACIO 

bada en Nueva Concepción, Chala- "Por primera vez Chalatenango 
tenango, lugar donde el candidato tendrá un Presidente originario del 
presidencial para el periodo l977- Departamento-<lijoel Dr. Astacio 
1982, inició su campaña poUtica, en su intervención-. Esta es la 
acomeañado del Dr. Julio Ernesto marcha del triunfo para Chala
Astac10, candidato a Vice- tenango con el general Romero 
Presidente del Partido de Con- como Presidente". Agregó: 
ciliación Nacional <PCN). "Hemos logrado triunfos polllicos 

El señor Eusebio Figueroa Plei- Y hemos trabajado juntos para 
tez, hizo la presentación de los preservar la libertad, porque uste
candidatos, quien en esta opor- -des amigos chalatecos, siempre 
!unidad destacó Jos méritos del han defendido sus caros ideales". 
general Romero y del Dr. Julio E. 
Astacio, como hombres de bien, 
funcionarios probos y sobre lodo, 
como ciudadanos honestos 
preocupados por resolver los pr<>· 

SIN OFENSAS 

Por su parle, el general Romero · 

-Favor pase a la Pág. 30. 

En Abril Proyectan Inaugurar 
el Nuevo Instituto Nacional 

La inauguración de las nuevas 
edificaciones del Instituto 
Nacional 11General Francisco 
Menéndez", para el próximo mes 
de abril, le fue confirmado al 
Presidente Malina, durante jira de 
inspección a las obras de cons
trucción de dicho centro es
tudiantil. 

Esta obra, que por un valor de 
cinco millones de colones, lleva 
adelante el Gobierno, ya se en
cuentra bastante avanzada, y 
según pudo comprobar el Man
datario, algunas de sus ins
talaciones están cobrando forma,. 
tales como instalaciones depor
tivas, pabellón de Hosleleria y 
Turismo. 

El arquitecto Guilllermo 
Guandique, manifestó que la 
prolongación de la 29�Calle Oriente 
que pasará enmedio del Instituto, 
ya se encuentra en su etapa final. 
Las edificaciones, agrego el ar: 
quitecto Guandique, tendrán una 
capacidad para más de cinco mil 
alumnos y constarán de tres 
plantas. Habrá canchas para la 
práctica de los distintos deportes, 
un mini-gimnasio que podrá 
convertirse en teatro, salones 
especiales para la sección de 
Hosleleria y Turismo y el 
Bachillerato en Salud. 

El Presidente Molina reiteró su 
-Favor pase a la Pág. 19. 

Sugieren Evitar Obstáculos 
en el Boulevard de llopango 

La Dirección General de 
Caminos y la de Urbanismo y 
Arquitectura deben evitar todos los 
obstáculos que den lugar a ac
cidentes en el Boulevard de 
llopango, dice el señor Juan 
Alberlo Juárez. 

El señor Juárez se refiere 
concretamente a la petición de Jos 
vecinos del sector del Matazano 
y colonias aledañas, para que se 
pavimente la entrada a ese lugar, 
que también llega hasta la Colonia 
Santa Lucia, por el Poniente. Estos 

mismos vecmoo dicen que debe 
abrirse el arriate central del 
boulevard para que los automó
viles, camiones y furgones que 

salgan de esa calle no viren en "U" 
en ese sector. Seria muy del caso, 
agrega, que asl como se abrió el 
arriate en Ja salida de Soyapango, 
también se haga lo mismo en la 
salida de Ja Colonia Amatepec, en 
la salida del Matazano y en otras 
arterias que fluyen hacia el boule
vard. Con ello se evitarla muchos 
lamentables accidentes. 

Apoya además la petición de que 
se pavimente la calla hacia El 
Matazano para dar salida por ella 
a Jos vecinos del plantel de la 
Dirección General de Ganaderia, 
de las Colonias Valle Nuevo, 
Bosques del Matazano y otras 

_cercanas. 

HOSPITAL MILITAR. En las inmediaciones de la colonia Berna!, al poniente de la capital, se 
construye el Hospital Militar. Seró un edificio de cinco pisos con todo lo indispensable para sus 
fines. Al oriente tendró una pista para aterrizaje de helicópteros para casos de emergencia. El 
Presidente Molina, el Ministro de Hacienda Martfnez, los titulares de Defensa y Educación visi
taron los trabajos de terraceria el sóbado. Fueron atendidos por el coronel e lng. Julio Cesar 
Gómez. 

Claramount y Morales E. 

Candidatos de la UNO 
El coronel Ernesto Antonio 

Claramount Roszeville, y el Dr. 
José Antonio Morales Ehrlich 
fueron nominados ayer candidatos 
a la Presidencia y Vicepresidencia 
de Ja República, por Ja Unión 
Nacional Opositora, UNO. 

La Asamblea General de la UNO 
se efectuó a las diez de Ja mañana 
en la sede del Partido Demócrata 
Cristiano, en esta capital, con la 
presencia de delegados de los 261 
municipios del pals que tienen 
filiales de los partidos agrupados: 
PDC, MNR y UDN. El local del 
PDC estaba abarrotado de 
correligionarios de estos tres 
grupos poUticos. La mesa directiva 
estuvo presidida por el Dr. Ricardo 
Ramlrez Rauda, en calidad de 
Secretario General del PDC, y don 
Rafael Osegueda, Dr. Antonio 
Guerra, Ing. José Ovidio Her
nández, Lic. Rubén Zamora Rivas, 

Dr. Melvi Orellana, Dr. Mario 
Zamora Rivas, Dr. Pablo Mauricio 
Alvergue y don Osear Quiroz. 
F'uera de la mesa eslaban Dago
berto Gutiérrez. del UDN y Dr. 
Guillermo Manuel Ungo, del MNR. 

El Dr. Juan Ricardo Ramlrez, 
después de dar por abierta la 
sesión, dijo que ésta se habla 
convocado para conocer la 
nominación de los candidatos por 
el bloque opositor al gobierno. Hizo 
un esbozo de las luchas poUticas 
sostenidas por los partidos de 
oposición, acusó al gobierno de no 
ofrecerles garantlas, "pero dijo, 
entramos de nuevo en la lucha, con 
la esperanza en el pueblo y en el 
triunfo de la Democracia, res
paldados por los salvadoreños 
conscientes de sus responsa
bilidades". 

Se mencionó, además, al coronel 

Mariano Castro Morán y al coronel 
Mariano Mun gu(a Pay:és, pero, se 
dijo, después de un análisis a fondo 
se llegó a la conclusión de 
presentar el binomio Claramount
Morales Ehrlich. 

LLEGAN LOS 
CANDIDATOS 

Una hora después de instalada la 
sesión entraron los postulados, 
entre aplausos y vitores de sus 
correlig1onariós. Se presentó al 
Cnel. Claramount y se hizo un 
bosquejo de su trayectoria como 
militar, •·amante siempre de la 
democracia, Jo que Je ha llevado, a 
una edad, relallvamente joven, a 
estar fuera de Ja escala activa del 
ejército". 

Los dos candidatos ocuparon si-
-Favor pase a la Pág. 19. 

No Pavimentan las Calles de 
la Santa Lucía, de llopang� 

No se ha iniciado ningún trabajo 
de reparación de las calles de la 
Colonia Santa Lucta, de Jlopango, 
dice el señor Jacinto Sermeño en 
nota dirigida a EL DIARIO DE 
HOY. 

Señala el señor Senneño: "Hace 
pocos c:Uas vi en el Diario que el 
Subsecretario de Obras Públicas 
arquitecto Vlctor Manuel Vá_squez 
informó 9ue ya se hablan 1mc1ado 
los trabajos en la repavimentación 
de Ja Colonia Santa Lucia, de 
llopango. Esto no es cierto, pues 
las calles continúan destrozadas y 

ni Ja DUA ni la Alcaldla de 
Ilopango se preocupan por su esta
do ruinoso. Cuando el Presidente 
Molina llegó a Ja colonia para 
inaugurar el Cine Renovación. 
agrega, fue pavimentada la en
trada, para que el mandatario no 
se diera cuenta de cómo están las 
vfas. Ahora que el invierno está por 
terminar, agrega, la situación es 
más dificil pues las calles han que
dado en estado tal que son una 
amenaza para toda persona que 
transita por ellas. 

Piden Reparar las Calles de la 
Col. San Antonio Buena Vista 

Señalaron que durante el in
vierno el lodo cubrió las paredes 
de las casas como a cuatro metros 
de altura provocando el cierre de 
"garajes" para la entrada de 
vehlculos. 

INAUGURA EXPOSICION INDUSTRIAL. El Prof. Jorge f!urtarte Monzón 
_
(Primer Dir�ctor 

del Técnico Industrial) cortó la cinta simbólica para dar por •�augurada la Primera E��s1c1ón 

Industrial del ITESS. Al acto asistieron miembros de la Embaiada de lnglat�rra Y el !'f'"!stro de 

Educación, Dr. Rogelio Sónchez, en representación del Presidente Molma
_
. De izquierda a 

derecha: Srta. Silvia Noemí Gonzólez, Prof. Hurtarte Monzón, Sr. Rodolfo We1sskopf (de ASI) Y 

Ministro Sónchez. (Foto de Rivas). 

Vecinos de la Colonia San 
Antonio Buena vista de Soyapango, 
se quejan porque la 
calle principal de esa urbanización 
se encuentra intransitable por Jos 
hundimientos y el polvo que le
vantan Jos vehlculos. 

Aseguran que el problema se ha 
complicado porque al final de Ja 
calle, Obras Públicas irició tra
bajos de terraceria, donde se 
instalará una fábrica de tubos de 
cemento. 

Piden a DUA se interese en 
resolverles el problema porque los 
vecinos están desesperados, ya que 
hasta el momento no han terudo 
informes de que esté en proyecto 
reparar el daño. 


